

Expertengespräch als Unterrichtsmethode zur Informationserarbeitung



Eine Möglichkeit den Unterricht nach außen hin zu öffnen, bot sich am 07.09.2022 für die Auszubildenden in der Fachrichtung Pflegefachfrau/-mann des 3. Ausbildungsdrittels.

Herr Schwarzbach, ein in der beruflichen Praxis sehr erfahrener Sozialarbeiter beim Sozialpsychiatrischen Dienst des Landkreises Saalfeld/Rudolstadt, ließ die Auszubildenden durch eindrucksvolle (natürlich anonymisierte) Beschreibung konkreter Fälle am Arbeitsalltag des SPDI teilhaben.

Dieses Expertenwissen ist eine wichtige Basis im LF 11 der generalistischen Ausbildung, um Menschen mit psychischen Gesundheitsproblemen und kognitiven Beeinträchtigungen personenzentriert und lebensweltbezogen zu unterstützen und die interdisziplinäre Arbeit in Ihrer Vollkommenheit zu verstehen.

Die Auszubildenden und Lehrerinnen bedanken sich ganz herzlich bei Herrn Schwarzbach für den gemeinsamen Austausch. Gern sehen wir uns im nächsten Jahr zum Expertengespräch wieder.